

Si bien, el autismo no es una enfermedad, ni un trastorno; sí podemos decir que es una condición de vida asociada a un neurodesarrollo atípico (neurotipo). Las personas con autismo procesan el mundo de manera distinta, cognitivamente, afectivamente y sensorialmente. Presentan destrezas y talentos en las áreas de su interés profundo. Es por eso que las personas con esta condición necesitan adaptaciones del entorno para poder desarrollar su máximo potencial.

Para comprender aún más, Fundación Larrondo, ha querido ayudar a explorar esta condición y brindar los conocimientos y las herramientas necesarias para entender el comportamiento de las personas autistas, ya sea como padres, tutor o profesor.

#### Anuncio Patrocinado

Para esto, junto a sus profesionales colaboradores de esta área, realizarán una “charla inclusiva”, este próximo miércoles 26 de junio, a las 18:30 horas, en la sede de la villa “Las Americas”, ubicada en el paradero 8 de la comuna de La Cruz.

“Están todos y todas invitados. Te estaremos esperando para conocer más de esta condición y también compartir dudas”, fue la invitación que hicieron los organizadores.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Realizarán charla inclusiva para concientizar sobre el autismo

Realizarán charla inclusiva para concientizar sobre el autismo



Realizarán charla inclusiva para concientizar sobre el autismo

y tú, ¿qué opinas?